

FSV Budissa Bautzen

Die FSV Budissa Bautzen kann nach ihrer Gründung im Jahr 1904 bereits auf eine über 100-jährige Tradition zurückblicken. Zu DDR-Zeiten als BSG Motor Bautzen benannt, hat der Verein seit 1990 seinen jetzigen Namen. Die 1. Männermannschaft der FSV Budissa Bautzen spielt seit mehreren Jahren in der Oberliga Nordost Staffel Süd.

Die Mannschaft der Alten Herren ist ebenfalls seit vielen Jahren im Spielbetrieb. Erste Erwähnungen kann man bis in das Jahr 1960 zurückverfolgen. Für einen Großteil des Zeitraumes war der jetzige Mannschaftsleiter Hans-Jürgen „Atte“ Hoffmann mit verantwortlich, der die Mannschaft bereits seit 1968, somit insgesamt seit 40 Jahren, erfolgreich trainiert.

In den letzten Jahren waren die Alten Herren von Budissa die bestimmende Mannschaft im Kreis Bautzen. Als Erfolge der letzten fünf Jahre können der fünfmalige Gewinn der Kreismeisterschaft, 2 Kreispokalsiege sowie vordere Plätze bei den Landesmeisterschaften aufgeführt werden. Im Jahr 2007 wurde der Kreismeistertitel sogar ohne Niederlage errungen. In dem Jahr folgte dann auch der bisher größte sportliche Erfolg, der Gewinn der Sächsischen Landesmeisterschaft, der uns zur Teilnahme am 3. Deutschen AH-Supercup 2032 nach Oberhinkofen/Regensburg führte.

Die Mannschaft besitzt eine gute Altersmischung auch mit erfahrenen, höherklassig gespielten Fußballern, die sowohl auf als auch neben dem Platz einen guten Zusammenhalt aufweist.

Mit großer Freude und Leistungswillen reiste die Mannschaft der Alten Herren der FSV Budissa Bautzen nach Oberhinkofen/Regensburg zum AH-Supercup. Auch aufgrund einiger verletzungsbedingter Ausfälle konnte das sportliche Ergebnis jedoch nicht unsere Erwartungen erfüllen. Dennoch war die Teilnahme für alle Fußballer und unsere in großer Anzahl mitgereisten Fans ein unvergessliches Erlebnis. Dafür gilt vor allem der hervorragenden Organisation des FC Oberhinkofen und des Teams um Friedel Gehrke besonderen Dank.